

### **U17-Premiere beim UFC**

ELLINGEN – Premiere in Ellingen: Die neu gegründete U17-Basketballmannschaft des UFC ist jetzt zu ihrem allerersten Spiel gegen das Team des Kinderdorfes Marienstein angetreten. Seit über 15 Jahren findet ein regelmäßiger Austausch zwischen dem Kinderdorf und dem Ellinger Jugendprojektverein in den Bereichen Fußball und Basketball statt. Beim Fußball gewinnen meistens die Ellinger, beim Basketball eigentlich immer die Mariensteiner. Das sollte diesmal jedoch anders werden. Das UFC-Team der Trainer Rudi Rettlinger und Alexander Mehler setzte sich nämlich mit 61:26 durch. Training der U17 ist dienstags von 20.00 bis 21.30 Uhr in der Ellinger Schulsportthalle. Weitere Informationen gibt es bei den beiden Trainern unter den Telefonnummern 01 76 / 99 07 91 77 oder 01 51 / 22 36 85 92.